

3月クーちゃんだより

R 6年3月
クッピー
乳児園
898-5657

日に日に寒さも和らいできましたが、季節の変わり目で体調を崩しやすい時期でもあります。くれぐれもお身体ご自愛ください。

今年度も残りわずかとなりました。この1年を振り返り、一人ひとり、自分のペースで大きく、たくましく成長した姿にうれしさを感じているこの頃です。いろいろな場面が思い出されて感慨深いものがあります。

3月の予定

- 1日(金)ひなまつり
お弁当会
- 13日(水)リトミック
- 14日(木)避難訓練(火事)
- 15日(金)身体測定
- 20日(水)春分の日
- 22日(金)卒園式リハーサル
- 23日(土)卒園式
- 30日(土)新年度準備

今月の歌

- ・うれしいひなまつり
- ・みんなともだち
- ・せんせいとおともだち

みんなともだち

みんな いっしょに うたをうたった
みんな いっしょに えをかいた
みんな いっしょに おさんほをした
みんな いっしょに 大きくなった

※ みんなともだち ずっとずっと ともだち
がっこう いても ずっとともだち イェーイ
みんな ともだち ずっとずっと ともだち
おとなに なっても ずっとともだち
※卒園式で歌います♪

お願い

3月23日(土)は卒園式、4月1日(月)は進級式を行うので、式服の用意をお願いします。新年度に向けて、洋服のサイズ確認をお願いします。また、名前が消えたり薄くなっている持ち物には名前を書きましょう。



ひなまつり

ひな祭りとは、3月3日桃の節句のことで、女の子のお祝いをする日です。

女の子の健やかな成長を祈ってお祝いします。



雛人形は、子どもたちのかわりに病気や事故から守ってくれとされています。そのため、女の子が元気で幸せになれるようにお祝いの気持ちや願いを込めて飾ります。

ひなあられには、ピンク、白、緑の色があり、それぞれに意味があります。

- ・ピンク…生命
- ・白…雪の大地
- ・緑…木々の芽吹き

(諸説あり)

この3色のひなあられを食べることで、自然のエネルギーを得て元気で丈夫に育つといわれているそうです。

いろんな色を楽しみながら食べてみてくださいね♪



進級・入園を控えて

気持ちが不安定になる時期です

新年度を控え、多くの子どもたちが、「1つ大きくなる」という喜びでいっぱいな時期です。ただ、なかには、環境の変化から気持ちが不安定になる子どももいます。今までなかったのに、急に次のような様子が見られたら、何かストレスを感じていることがないかどうか、注意してみてください。



- 目をばちばちさせる
- せきばらいをする
- 首をふる
- 肩をぴくっと動かす 等

気になることがありましたら、お気軽に担任にご相談下さい。

1年間、クッピーのみんな楽しく過ごせたこととても嬉しく思います。保護者の皆様にはたくさんのご協力をいただき、誠にありがとうございました。

子どもの姿

ひよこ組

涙いっぱい登園していたひよこ組さんも今では自分で歩いて登園しています(*^▽^*)
また、個々での遊びから、保育者やお友達との関わりをもった遊びへと変わり、成長を感じますね(*^▽^*)
お食事や着脱も引き続き自分で頑張っているながら、ひよこ組で過ごす残り1ヵ月、楽しい思い出をいっぱい作っていきましょうね!

りす組

りす組さんでの生活も残り1ヵ月となりました。
クッピーの年長さんに向け、「自分でできる事は自分で…」を今月の目標にしなが、楽しく元氣よくすごしたいと思えます(*^▽^*)

うさぎ組

最終月となりました。
ひとり遊びの多かった年度初めから、今ではケンカするほどお友達との仲も深まり、おしゃべりや協力し合って遊ぶ微笑ましい姿があります(*^▽^*)
取り巻く環境が大きく変わる4月に向けて、楽しい思い出が心の土台となるよう1日1日を大切に過ごしていきたいです。